

25 Jahre Kosmetikpraxis Köllner & Griesser

von Christa Köllner

Der Entschluss zur Eröffnung einer Kosmetikpraxis in ihrer Heimatstadt Backnang fassten Christa Köllner und Monika Griesser bereits beim gemeinsamen Besuch der Stuttgarter Kosmetischule Dr. Enderlein. Am 30. November 1979 konnte die Idee in der Dilleniusstraße 11 in Backnang schließlich verwirklicht werden. Es wurde ein toller Erfolg. Der Terminkalender war so voll, dass bereits nach sechs Wochen Regine Dietz als staatlich geprüfte Kosmetikerin und medizinische Fußpflegerin eingestellt werden konnte. Im Jahr 1993 bekam man den Nachbarladen „Stoff-Zahn“ angeboten, sodass nach vier Wochen Umbau die Praxisräume auf das Doppelte angewachsen waren. Nicht nur der Stammkundenkreis vergrößerte sich stetig, sondern auch das Team der Mitarbeiterinnen, das durch Gabi Klingler und Conny Maier erweitert wurde.

Im Jahr 2001 erfolgte eine weitere grundlegende Renovierung der Kosmetikpraxis, die zwar ein hartes Stück Arbeit – zwei Frauen unter Handwerkern – war, jedoch mit großzügigem Beratungs- und Verkaufsbereich und entsprechend separaten Fußpflege- und Behandlungskabinen ein schönes Ergebnis brachte. Seit 2002 vervollständigt die staatlich geprüfte Kosmetikerin und medizinische Fußpflegerin Anita Hildenbrand das Team der Kosmetikpraxis Köllner & Griesser. Seit dem ersten Tag gilt die Aufmerksamkeit der Kosmetikerinnen aus Leidenschaft den Bedürfnissen der Kunden und ihrer Haut. Dabei leistet die Naturkosmetik Dr. Babor beste Dienste. Das Team der Kosmetikpraxis besteht aus kompetenten Ansprechpartnerinnen, wenn es um medizinische Fußpflege, Hautprobleme, Cellulite, Typberatung, Haarentfernung und vieles mehr geht.



Das Team der Kosmetikpraxis Köllner & Griesser (v. l. n. r.): Gabi Klingler, Conny Maier, Anita Hildenbrand, Regine Dietz, Christa Köllner und Monika Griesser.